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第27回例会  2024年1月31日㈬ 晴  No. 3092 ●ソング＝手に手つないで　進行：SAA 西川雅之

■卓話■　　　　　　　　　　　岩井澤昭一会員

　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　◆小学生の頃の記憶
　　　　　　　　　　　私は勉強と先生の思い出
　　　　　　　　　　はまったくありません。小
　　　　　　　　　　学校の時は2年か3年の頃よ
　　　　　　　　　　り納豆と豆腐売りをしてま
　　　　　　　　　　した。豆腐も納豆も朝食に
　　　　　　　　　　使うものなので朝早く始め
7時30分頃までで終わります。納豆は三角形の経
木に包まれて現在のパックに入っているものより
内容は4倍くらい入ってました。豆腐は「オカモチ」
と云う入れものに、10丁位入れて片手で持って売
り歩きました。その後はリヤカーを借りて売り歩
くようになったのですが、それは中学1年位まで
続いたと思います。この商売は1日20〜40円位の
収入になったものです。
　私の家はおじいさんと父親が大工だったので、
働くことが当たり前だと思ってました。今ふりか
えると小学生のときの写真を見ると80％位の生徒
は栄養失調みたいな容姿をしてました。もうひと
つ、学校は冬教室に薪ストーブを使っていたこと
だけ覚えてます。

◆中学生の頃の記憶
　下小路中学校でしたが、中学校の隣に市立女子
高等学校が有ったので女の人はおっかないものだ
と記憶にありました。私が3年生のときに岩手山
に登り頂きでの感動が強く、その時依頼登山がや
められなくなりました。
　もう一回今の雫石道の駅「あねっこ」付近　　
徒歩で国見温泉に泊り、翌日田沢湖まで歩き田沢
湖でキャンプをし、帰りは道の行程で3泊4日を3
人の同級生と行ったのですが、これがだれの発案

で行ったか記憶にありません。今はこの歩いた道
は消えてないそうです。この田沢湖に行った頃は
国道46号線も鉄道の田沢湖線も無いときでした。

◆高校生の頃の記憶
　学校は盛岡工業高校普通科に入学しました。中
学校で勉強した記憶がなかったのですが、高校の
入学試験は良かったと記憶します、しかし3年たっ
て卒業する時は、ずっと後の方の成績でした。高
校時代は3年間ただただ登山してた記憶だけであ
とは何もありませんでした。その頃の登山は道路
事情、交通事情も良くなくて1泊2日は短い方で、
2泊3日、3泊4日が常でした。当然背負う荷物も多
くなったものです。

◆社会人になって
　高校は昭和34年に卒業しても就職先がなく個人
企業で2年間働き昭和36年岩手いすゞに入社しま
した。36年入社した頃より景気がよくなり始めト
ラックや乗用車がものすごく売れ始めました。入
社時、私の月給は4,500円でしたが、給料もどん
どん上って、おもしろかっったことを記憶してま
す。その後昭和44年にいすゞを辞め、45年に結婚
しました。46年6月に父親が死亡、それからが大
変で色んなことが次々と起きました。でもやれば
何とかなるものです。仕事のほか、スキーは23才
頃より80才まで、マージャンは20才から60才まで、
水泳は34才から55才まで、登山は15才から現在ま
で止められません。この中で水泳は腰を痛めたの
がきっかけで始めました。泳ぎは水に浮いて手、
足、頭の運動をしますので、腰に負担がかからず
腰は必ず良くなります。
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◆ロータリーに入って
　北クラブに入ったのは、橋本印刷の社長だった
橋本正さんに昼メシを食べる会においでと言われ、
のこのこ来たのが「運のツキ」でした。でも最初
はきつかったのですが慣れてくると皆さんとても
良くしてくれて、今まで会ったことのない人の話
も聞けるし楽しくなりました。赤坂会員には世話
になりロータリーの世界大会に5回も一緒に行き
ました。
　その他思い出に残っているのは交換留学生で北
クラブで世話したスウェーデン人のフレデリック

とカナダのアマンダ、この2人のところには家内
と会いに行ってきました良い思い出となってます。
　世界大会も赤坂さんが手配して添乗員なしで
ぶっつけ本番で行きました。でもそのほうがトラ
ブルも起きますが思い出も多くおもしろいです。
皆さんもどんどん世界大会に行ってください。大
会そのものは私はあまり興味がないです。でもそ
の行程に色々なことがいっぱいあります。まず参
加することです。
　今まで話したことがあって今の私があります。
これからもどうぞよろしくお願いします。

昨日、某会計事務所さんの新年会がニューウィング

で行なわれました。会場で久々に元当クラブ会員の

平山元岩手大学学長さんとお会いし、しばし会談し

て来ました。多少、脚が思う様にならないのか杖を

ついて歩いていました。ですが他は何もなく元気に

しておりました。「宜しければ『会友』は如何で

しょうか」とお誘いしましたが「家内に聞いてみて

から・・。」と良いご返事は頂けませんでした。何

かの時、お声を掛けさせて頂きたい旨を伝え会場を

後にして来ました。

当クラブの会員数も他クラブ同様、減少しています。

日々皆さん方のご協力を頂きながら会員を増やして

行きたいと思っています。宜しくお願い致します。

■会長報告■　　　　　　　　
先週の「新年会・歳祝いの会」お疲れさまでした。

菊地委員長、色々お世話様でした。ありがとうござ

いました。変わった所で行う事も良いですね。会場

が寒いのではないかと心配でしたが、皆さんの熱気

で会場の寒さも忘れてしまいました。

１月も今日が最終日です。２５日までローターアク

ト候補者の方を募っていましたが、残念ながら候補

者の推薦はありませんでした。３月９日にローター

アクト研修会が行われます。その前に何方か推薦し

て頂きますよう重ねてお願い致します。この件に関

して小保内幹事、細野青少年奉仕委員長より依頼さ

れると思います。宜しくお願い致します。

■幹事報告■　　　　　　　　

1.　盛岡東ロータリークラブ例会　曜日変更につ

　 いて

　 2月より例会曜日を月曜日から水曜日に変更の

　 連絡がありました。

　 メイキャップの際は盛岡東ロータリークラブの

　 ホームページを確認してから出席をお願いいた

　 します。

2.　住吉神社、御守りについて

　 先週は新年会、年祝いの会が行われましたが

　 ご祈祷と合わせてお守りを頂いております。受

　 け取っていない方はお帰りの際、出席簿のテー

　 ブルに置いてありますのでお持ち下さい。
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■メーキャップ■

10/29　 黒川賀重会員（落語を楽しむ会）
10/1　  佐々木政聡会員（稲刈り）
10/1　  西川雅之会員（稲刈り）
12/16　 田村清記会員（IM）

 会員数　34名
 出席数　12名
 出席率　40.00％

出 席 報 告○ ○ ○ ○

 前々回修正出席率　51.61%

☆吉田祐一会長…岩井澤さんの卓話に
スマイルします。
☆小保内義和会員…明日、当家の長男

の卒業式を迎えます。彼も幼少時には当クラブの
クリスマス会に何度か参加させていただき、皆様
からプレゼントを頂戴しました。
卒業後のことは現時点ではまだわかりませんが、
当時のみなさまのご厚情に感謝しつつ、本人の大
願成就と今後の飛躍を願って、御礼のスマイルを
いたします。
☆岩井澤昭一会員…今日佐々木さんの代わりに卓
話をすることになってしまいました！
☆片方直哉会員…新年、初参加です。本年もよろ
しくお願いします。
☆細野裕之会員…岩井澤さんの卓話にスマイルし
ます。

SMILE

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

卓話予定：田村清記会員
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